



Durchführung des Promotionsverfahrens
(Promotionsordnung vom 31.01.2014, zuletzt geändert am 26.06.2017)

ANTRAG AUF ZULASSUNG ZUR PROMOTION (§ 6)
der Philosophischen Fakultäten

APPLICATION FOR ADMISSION TO DOCTORAL PROCEDURE

Name, Vorname <i>Surname, given name</i>	
Geburtsdatum/-ort <i>Date and place of birth</i>	
Adresse <i>Address</i>	
Telefon <i>Phone number</i>	
E-Mail-Adresse <i>E-mail address</i>	
Promotionsfach <i>Subject of doctoral degree</i>	

Es werden folgende Unterlagen vorgelegt:
The following documents are included:

- | | |
|---|---|
| <input type="checkbox"/> Lebenslauf mit Darstellung Studiengang, Angabe des/der betreuenden Hochschullehrers/Hochschullehrerin
<i>Resume including degree program and name of supervisor</i>

<input type="checkbox"/> ggf. Publikationsliste
<i>If applicable, list of publications</i>

<input type="checkbox"/> ggf. amtliches Führungszeugnis (nicht älter als 3 Monate, falls nicht an der Universität Regensburg beschäftigt)
<i>Copy of your police record (not older than 3 months, only necessary if you are not employed at the University Regensburg)</i>

<input type="checkbox"/> Nachweis über den Besuch von drei Hauptseminaren im Promotionsfach
<i>Proof of attendance of three advanced seminars in the subject of the doctorate</i> | <input type="checkbox"/> Nachweis der fachspezifischen Erfordernisse nach § 7 (betrifft Erziehungswissenschaft, Psychologie, Sportwissenschaft)
<i>Proof that special admissions requirements are met (applies to Educational Science, Psychology, Sports Science)</i>

<input type="checkbox"/> eidesstattliche Versicherung (bitte Termin bei der Fakultätsverwaltung vereinbaren)
<i>Declaration in lieu of an oath (please make an appointment with faculty administration)</i>

<input type="checkbox"/> Dissertation in drei gebundenen Exemplaren inkl. PDF-Version auf entsprechendem Datenträger (USB-Stick)
<i>Three bound copies of your thesis as well as a PDF version on a suitable storage device (USB stick)</i> |
|---|---|

Hiermit erkläre ich, dass ich keinen vorausgegangenen Promotionsversuch unternommen habe und dass kein laufendes Promotionsverfahren an einer anderen wissenschaftlichen Einrichtung besteht. (Sollte bereits ein Promotionsverfahren durchgeführt worden sein, bitte Nachweis beifügen.)
I hereby declare that I have not attempted to obtain a doctorate before and that there is no pending doctoral procedure at any other academic institution. (Should a doctoral procedure already have been conducted, please submit appropriate documentation.)

§ 12 BESTELLUNG DER GUTACHTER/-INNEN (Referees)

Als Gutachter/-innen werden vorgeschlagen:
The following are suggested as referees:

Gutachter/-in 1 (referee 1): _____

Gutachter/-in 2 (referee 2): _____

_____, den _____
(Ort) (place) (Datum) (date)

(Unterschrift) (signature)